

BAB V

PENUTUP

A. Simpulan

1. Dampak Keberadaan KUD Mekar Bersama Terhadap Kesejahteraan Petani Desa Ringkit Kecamatan Kuranji Kabupaten Tanah Bumbu.

Dampak yang sangat terlihat dengan keberadaan KUD Mekar Bersama adalah terciptanya lapangan pekerjaan bagi masyarakat dan petani kebun kelapa sawit khususnya anggota KUD Mekar Bersama di Desa Ringkit Kecamatan Kuranji Kabupaten Tanah Bumbu, sehingga terjadi peningkatan terhadap daya beli kebutuhan pokok dan masyarakat dapat memenuhi kebutuhan primer seperti sandang, pangan, papan, pendidikan dan kesehatan. Yang mana sebelumnya masyarakat atau petani memiliki lahan kosong belum terkelola dengan baik, belum memiliki pekerjaan dan pendapatan yang tetap. setelah adanya KUD Mekar Bersama kebutuhan hidup cukup terbantu dan dapat terpenuhi dengan baik sehingga kesejahteraan petani Desa Ringkit Kecamatan Kuranji Kabupaten Tanah Bumbu mengalami peningkatan.

2. Dampak Keberadaan Plasma Kelapa Sawit PT. Sajang Heulang Terhadap Kesejahteraan Petani Desa Ringkit Kecamatan Kuranji Kabupaten Tanah Bumbu. Dampak yang terlihat dengan keberadaan Plasma Kelapa Sawit adalah terciptanya lapangan pekerjaan bagi sebagian masyarakat

sekitar dan petani kebun kelapa sawit di Desa Ringkit Kecamatan Kuranji Kabupaten Tanah Bumbu. terciptanya lapangan pekerjaan baru bagi sebagian masyarakat dan petani kelapa sawit mereka memiliki penghasilan tetap yang meningkatkan pendapatan perkapita sehingga mereka dapat membeli lahan baru, meningkatnya daya beli masyarakat terhadap kebutuhan pokok dan kebutuhan penunjang seperti alat transportasi. yang mana sebelumnya masyarakat atau petani belum memiliki pekerjaan dan pendapatan tetap sehingga kurang terpenuhinya kebutuhan ekonomi tetapi, setelah adanya Plasma Kelapa Sawit PT. Sajang Heulang semua kebutuhan hidup dapat terbantu dan terpenuhi dengan baik sehingga meningkatkan kesejahteraan masyarakat khususnya petani Desa Ringkit Kecamatan Kuranji Kabupaten Tanah Bumbu.

3. Dari segi perspektif ekonomi syariah, sistem kerja sama yang dilakukan KUD Mekar Bersama dan Plasma Kelapa Sawit PT. Sajang Heulang Desa Ringkit Kecamatan Kuranji Kabupaten Tanah Bumbu tidak adanya penyimpangan yang dilakukan karena perjanjian kerja sama telah disepakati bersama, pembagian hasilnya tergantung dari jumlah produksi yang didapat dan luas tanah perkebunan kelapa sawit yang dimiliki oleh petani.

B. Saran

1. Untuk pihak KUD Mekar Bersama agar kiranya lebih meningkan kerja sama yang lebih baik lagi dengan Plasma Kelapa Sawit PT. Sajang Heulang agar jumlah produksi kelapa sawit meningkat sehingga masyarakat lebih sejahtera dan sebaiknya KUD Mekar Bersama mengutamakan swadaya tenaga kerja dari petani kelapa sawit Desa Ringkit agar dapat memberikan keuntungan lebih dari keanggotaan sehingga meningkatkan pendapatan petani.
2. Untuk pihak Plasma Kelapa Sawit PT. Sajang Heulang agar kiranya mengutamakan keselamatan kerja para karyawan khususnya saat dilapangan dan lebih meningkatkan pengawasan dan kedisiplinan dalam bekerja. Dalam hal kesejahteraan pemerintah juga diharapkan terus mendukung program pola kemitraan dengan manajemen yang lebih menguntungkan untuk pihak petani sehingga pemberdayaan terhadap petani lebih terjamin.
3. Bagi pemabaca yang menjadikannya sebagai bahan literatur referensi untuk dapat lebih mengembangkan lagi terhadap kekurangan-kekurangan dari penelitian ini, agar lebih baik lagi.